

le bonheur de voir bientôt le Pontife consacrer les murs de l'huile sainte, les sanctifier de sa bénédiction et de ses prières, pour en faire une demeure plus digne du Dieu qui veut bien rester parmi nous.

Merci donc pour ce qui est déjà fait ! courage pour ce qui reste à faire ! Confiance que, sans tarder, Notre Père saint François verra son église terminée par la dévotion et l'amour de ses enfants !



LE COLLÈGE SÉRAPHIQUE



Chers Bienfaiteurs,



LES vacances sont finies et nos enfants sont rentrés nombreux, au complet. Des anciens pas un n'a manqué à l'appel, les nouveaux sont venus avec empressement prendre les places qui restaient. Il est même bien pénible de penser qu'il a fallu, le cœur bien gros et cela faute de place, refuser l'entrée à plus de 25 postulants, tous bien disposés et prêts à commencer le latin.

Il est regrettable, en effet, de voir des vocations religieuses et sacerdotales indéfiniment retardées et bien exposées à se perdre. Mais il est impossible de penser à dilater nos tentes, il faut attendre l'heure de la Providence. Une des premières joies après la rentrée fut la prise d'habit de nos aînés. Avant de pénétrer dans l'heureux sanctuaire du noviciat, il leur a été donné de passer quelques jours encore avec leurs petits frères revenus des vacances ; puis le moment de la séparation, séparation bien douce, est venu, et pendant la retraite des postulants, on a prié des deux côtés. Au Collège, on priait pour les heureux qui atteignaient enfin le port tant désiré ; au noviciat, pendant ces jours servents de la préparation, on priait pour les petits qui doivent longtemps encore travailler, prier et persévérer avant d'arriver au terme. Et au jour béni de la prise d'habit, comme on était heureux de part